

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray (TSTS)* Berbasis *Games* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Suhu dan Kalor di Kelas X Semester II SMA Negeri 11 Medan**”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. J. B. Sinuraya, M.Pd, Bapak Drs Jonny H. Panggabean, M.Si dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan, Ibu Siti Saleha Lubis dan Ibu Asmaniar, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Alm. Karmin Sihite dan Ibunda Rosmawati Silalahi tercinta yang telah mendidik, membesarkan, terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan abang dan kakak tersayang serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis Alma. Dwi Putri Ramadhani, Tjiufen Viin dan Siti Zaitun serta teman-teman Pendidikan Fisika B 2010 yang selalu mendukung dalam penyusunan skripsi ini serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu yang selalu memberikan semangat dan motivasinya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis,

Theresia Sihite

NIM. 4103121080

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY